



Journée UNSS district handball et volley sur gazon. Mercredi 24 septembre

publié le 28/09/2014

Descriptif :

Journée UNSS district handball et volley sur gazon. Mercredi 24 septembre. Pissardant.

Mercredi 24 septembre s'est déroulée la première journée UNSS du district sur le stade de foot de Pissardant.

Les activités proposées étaient handball et volley sur gazon.

11 équipes présentes, 60 élèves qui ont tous pris du plaisir.

Reportage photo en ligne (fichier UNSS1erejourneedistrictLyceessud240914.wmv)

Pour télécharger le fichier, cliquez : <https://men-enquetes.orion.education.fr/efivol/telech.php?tg=BtSNS7inH3231908&login=EfvL10>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.